

Objekttyp: **Advertising**

Zeitschrift: **Revue Militaire Suisse**

Band (Jahr): **134 (1989)**

Heft 6

PDF erstellt am: **22.09.2024**

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern.

Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden.

Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

Haftungsausschluss

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

vie professionnelle active. Et puis, le fait de se détacher de la cellule familiale permet certainement un épanouissement personnel. Pour terminer, je pense pouvoir affirmer qu'une certaine ouverture d'esprit, une adaptation, voire modernisation de la vie de tous les jours à la Garde ont aussi permis ce regain d'intérêt réjouissant.

RMS: La Garde pontificale suisse jouit d'une grande estime au Vatican et d'une réputation élogieuse en Suisse. Comment expliquer cette heureuse situation?

R. B.: *La Garde pontificale représente le dernier contingent suisse à l'étranger au service d'un chef d'Etat. Et puis, un «esprit de corps suisse» règne dans notre caserne au Vatican. C'est donc une bonne réclame. D'autre part, nos jeunes gens s'identifient volontiers avec l'uniforme du garde suisse qui date du temps de la Première Guerre mondiale.*

De plus, à Rome, nos gardes font du bon travail; ils sont consciencieux, ouverts et fidèles.

Ces différents critères de valeur créent une admiration certaine chez de jeunes idéalistes.

RMS: Quels sont les contacts que la Garde suisse entretient avec le Saint-Père?

R. B.: *Ils sont très nombreux et vont de la présence du hallebardier montant la garde devant l'appartement du Saint-Père à sa sécurité à Castel-Gandolfo pendant ses heures de détente en passant par la garde durant les cérémonies, lors des audiences, sans oublier le serment d'allégeance du 6 mai.*

RMS: Quelles ont été les modifications apportées à la Garde suisse durant votre période de commandement?

R. B.: *La plus importante est certainement celle de la sélection quantitative et qualitative. En effet, aujourd'hui, nous sommes en mesure d'opérer un choix parmi les candidats afin de retenir ceux qui présentent les meilleures aptitudes.*

Il a fallu d'autre part renforcer la surveillance aux entrées principales du Vatican et enfin s'adapter au rythme de travail très soutenu du Saint-Père.

RMS: Mon colonel, merci de nous avoir accordé ces quelques instants.

P.-A. Ch.

DermaPlast. 3 raisons d'y panser:

Dermophile.
Avec désinfectant.
N'adhère pas à la plaie.

**Seulement en pharmacies
et drogueries.**

